
 - 1 -  

  

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶：外山裕一 会長 

皆さん、こんにちは。8月に入り、

非常に暑い日が続いてます。健康

に注意してお過ごしいただきたい

と思います。本日は第 4 分区の三

本ガバナー補佐、新入会卓話の中

山会員、よろしくお願いします。

以上で終わります。 

 

幹事報告：羽賀一真 幹事 

・大谷ガバナー・ライラ委員長より 

｢第 19回ライラ研修｣のご案内 

日時：10月 18日～20日 

会場：舞子高原ホテル 

・大谷ガバナー・Ｒ地域協働ネットワークセンター長より 

｢防減災セミナー｣のご案内 

日時：8月 31日(土) 13：00～16：00 

会場：長岡防災アーカイブセンター きおくみらい 

・地区国際奉仕委員長より 

｢ホノルル世界大会参加のお願い｣ 

大会日時：2020年 6月 6日～6月 10日 

旅行ツアーは、5日間と 7日間があります。 

〆切は 10 月 31 日。ご希望の方は事務局まで。 

・大谷ガバナー事務所より 

地区ウェブページに会員専用ダウンロードページ

開設の案内 

閲覧には、ログインの ID とパスワードが必要

です。ご覧になりたい方は事務局まで。 

・地区事務所より、｢夏期休業のご連絡｣大谷ガバナー事務所と地区事務所はともに 

休業期間：2019年 8月 12日(月)～2019年 8月 16日(金)※8月 19日(月)より通常通り 

・ロータリー財団委員長より｢第 1回ロータリー財団セミナー｣開催のご案内 

日時：8月 24日（土）12：00～16：30  会場：ホテルオークラ新潟 

 

三条北ロータリークラブ週報 
 
ＲＩ：マーク・ダニエル・マローニー会長  

第 2560 地 区 ： 大 谷 光 夫 ガ バ ナ ー  

三条北ロータリークラブ：外山裕一会長   

例会日 ２０１９．８．６  №１５５８ 

 

No.５ 
会 長 ： 外 山 裕 一  幹 事 ： 羽 賀 一 真  Ｓ Ａ Ａ ： 梨 本 文 也 

◆本 日 の 行 事：新会員卓話  

 

◆本 日 の 出 席：６０名中３９名   

◆先々週の出席率：６０名中４７名 78.33％ 

（前年同期 80.00％） 

◆本日のビジター： 

RI 第 2560 地区 第４分区ガバナー補佐 

三本 進一 様(見附 RC) 

 

◆先週のメークアップ(敬称略) 

7/25 燕 R C 坂内康男、加藤 實 

田中耕太郎 

7/29 三条南 RC 田中耕太郎、樋口 勤 

岡田 健 

7/30 分水 RC 田中耕太郎 

7/31 三条 RC 樋口 勤、石黒隆夫 

石川勝行、田中耕太郎 

8/5 三条南 RC 本間建雄美 

 

 ＊本日の配布書類等 

 ・週報 №１５５７ 

 ・会社 PR チラシ 

   ｢こうばのじてん｣三条印刷(株) 

・ガバナー月信８月号(閲覧) 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

「 ロ － タ リ － は 世 界 を つ な ぐ 」  

「 楽 し い ロ － タ リ － で つ な が ろ う 」  

「ロータリークラブでより多くの仲間作りを！」  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 
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・ロータリー財団委員長より｢地区補助金オリエンテーション｣開催のご案内 

日時：8月 24日（土）10：00～12：00  会場：ホテルオークラ新潟 

・新潟南ＲＣより｢創立６０周年記念式典｣のご案内 

日時：11月 9日(土)12：30～17：30  会場：ホテルオークラ新潟 

・地区ローターアクト委員長より｢第一回地区行事｣のご案内 

日時：8月 25日(日) 13：00～19：00  会場：Sea Point Niigata 

・地区ローターアクト委員長より｢アクトの日｣のご案内 

日時：9月 8日（日）9：10～13：00  会場：鷲巻地域生活センター 

行事：アルコール依存症について考える交流会 

・三条ローターアクトクラブより｢8月第一例会｣のご案内 

日時：8月 8日(木) 19：30 ～ 21：00 会場：三条・燕地域リサーチコア ４階 異業種交流室 

・三条ローターアクトクラブより｢9月 26日（木）卓話講師の依頼｣ 

・地区事務所より、クラブの｢昨年度のロータリー財団・米山奨学会寄付状況｣ 

 

理事会報告：第 2回 令和元年 8月 6日(火)11：30～12：30  於 三条ロイヤルホテル 

出 席 者：外山裕一、石黒隆夫、高橋研一、羽賀一真、渋谷義徳、梨本文也、落合益夫、斎藤 正 

福岡信行、金子太一郎、松山浩仁、中原尚彦、森 宏、本田芳久 

出席数 14/15(内委任状 0名) 

協議事項： 

1.社会奉仕事業  予算・企画の件     新たに｢ＢＯＸ｣を設置、広告費などの圧縮で進める…承認  

2.｢新潟いのちの電話｣寄付お願いの件      クラブとしては行わない…………………………承認  

3.｢三条あおぞら会｣会費納入のお願いの件   例年通り 1 口 5000 円協力………………………承認 

4.｢ルドルフ・マイスター教授音楽合宿 2019｣協賛のお願い クラブとしては行わない………………承認 

5.三条市八幡公園施設寄付事業の件 市内クラブに準ずる …………………………………継続審議 

6.会費の件   お祝寄付・10＆3等の寄附について入会時のオリエンテーションでよく説明する 

入会金を今後の新入会員から復活する。【入会金 20,000 円】…………………承認 

7.スマイル BOX寄付・一般会計寄付(新設)累計額表彰の件  ｽﾏｲﾙ BOX寄付表彰…………………承認 

（方法はｽﾏｲﾙ BOX委員会で検討し、次回理事会で協議） 

一般会計寄付(新設)表彰  しない………………………………………………承認  

8.オリエンテーション例会の提案  

例会プログラムの中で、企画し行う。ロータリー情報委員会主管。……………承認 

 

RI第 2560地区第 4分区ガバナー補佐 三本進一 様（見附 RC） 

見附ロータリークラブの三本進一

と申します。大谷年度第 4 分区の

ガバナー補佐を務めさせていただ

きます。私事ですが、私のおふくろ

は三条出身で、親父のおふくろも

三条出身です。三条の血が濃く入

っている者でございますので、よろしくお願いい

たします。 

まず、大谷ガバナーから強く強く言われておりま

す事は、地区大会に於いて、各クラブ会員数 55％

以上出席のお願いです。 

次に、第 4分区のＩＭを 9月 14日見附ロータリー

クラブの主管で開催いたします。今回はポリオの

絶滅をテーマに、最近は根絶という言い方に変わ

ってるようです。ちょっと重いテーマかもしれま

せんが取り上げさせていただくことにしました。

講師はポリオ根絶のゾーンコーディネーターの島

根県益田西ロータリークラブの松本さんです。松

本さんからは、財団のポリオプラスへ寄付協力を

是非ともよろしくお願いしたいということですの

で、どうかその点もご理解をいただきたいと思い

ます。 

今年度 RI も大谷ガバナーも非常に力を入れてお

られる事が、青少年奉仕の関連です。7月に入って

すぐ上越で開かれたのが青少年奉仕関連合同会議

でした。実は私もローターアクトクラブについて

あまり知識はないのですが、第 4 分区内でロータ

ーアクトクラブを提唱されてるのが、三条ロータ



 - 3 -  

リークラブだけです。他の 3 クラブでは毎年例会

への卓話で活動の紹介をされておりますが、青少

年奉仕関係に力を入れるという点からすると、第

4 分区の他の 7 クラブも三条のローターアクトの

活動に理解を深めていく必要があると考え、三条

ローターアクトクラブのメンバーから 15分程、活

動報告をしていただきます。 

お願い事だけ申し上げましたが、今年度からガバ

ナーの負担軽減ということで公式訪問の合同開催

をお願いしたり、クラブ協議会をガバナー補佐が

行ったりと形が変わってきています。三条北ロー

タリークラブさんのクラブ協議会を 9 月 17 日、 

公式訪問を 10月 1日に予定しております。公式訪

問前の懇談会では、ガバナーが入会 3 年未満位の

会員の方々と、ロータリー入っての感想やご自分

の時の話をされたりなどの新しい会員の方との会

話が重点になっております。是非とも公式訪問前

の懇談会には入会から 3 年未満ぐらいの方々から

ご出席いただき、ガバナーといろいろ話をしてい

ただきたいと思っております。 

最後のお願いになりますが、ここが一番今日の私

のミソなんですけど、ロータリーは単年度制であ

りながら、年度継続される事業もあります。その

中でガバナー補佐の役割が少しずつ変わり、ガバ

ナー補佐の選任もピッチが早くなってきました。

見附ＲＣの次の吉田ＲＣ丸山さんが大谷年度で言

うとガバナー補佐エレクトとしてで活動されてい

ます。既に 7 月 6 日のガバナー補佐とガバナー補

佐エレクトの合同会議が開かれました。第 4 分区

の選任は創立順ですので、吉田ＲＣの次は三条北

ＲＣさんからガバナー補佐を選任していただくこ

とになります。大谷ガバナーからは 12月までにガ

バナー補佐ノミニー選任をして頂きたいと言われ

ています。来年のＰＥＴＳ・地区協では組織図の

中にガバナー補佐・ガバナー補佐エレクトという

形で名前をあげ、様々な会議への出席を促がし、

継続した取り組みができるよう考えています。 

大谷ガバナーは他地区に比べると第 2560 地区は

引き継ぎが遅れているという印象をお持ちで、解

消したいという狙いがあるようです。それともう

一つ、ガバナーの輪番制という問題があります。

大谷ガバナーが第 7 分区から輩出され、次に佐藤

ガバナーエレクトが第 1 分区から輩出されました。

この 8 月中には佐藤さんの次のガバナーノミニー

がほぼ決定する見込みと聞いており、今年の地区

大会には正式に発表される段取りになろうかと思

います。そうすると第 4 分区としてもまだまだ先

のようですが、順当に行くと来年再来年の地区大

会くらいにはガバナーノミニーを第 4 分区から輩

出することになります。 

第 7 分区では、分区をあげて大谷さんを支援する

という体制で分区内全クラブから地区役員を輩出

されました。第 1 分区の佐藤さんもほぼ同じ体制

で進むようです。今、地区ではそういう動きにな

っております事を皆さま方からお含みおき頂いて、

今年度ガバナー補佐ノミニーを三条北ロータリー

クラブさんから輩出していただきたくお願い致し

ます。お願いばかりで恐縮ではございますが、ど

うぞ一年間よろしくお願いいたします。 

ありがとうございました。 

 

委員会報告：金子太一郎 クラブ会報・雑誌・広報・資料委員長 

今月のロータリーの友の記事を紹介させて頂きます。横書き P.7「クラブを活性化させる

同好会 趣味を通してつながろう！」と特集が組まれています。8 月は会員増強月間とい

うことで会員の活性化をはかるという目的で、ランニング同好会・モーターサイクル同好

会や、ちょっと面白いところで P.13 痛風友の会という会を紹介されています。こちらで

は、痛風じゃない方も食事を通して親睦をはかろうという事です。次に P.14 高崎ロータ

リークラブが会員 64 名から 115 名に 1 年間で増強したことで、その後の記事が載ってお

ります。P.16、91 歳で会員増強委員長をやってる横浜中 RC の方で、10 名増強した素晴らしい方を紹介

しております。 

週報折込チラシですが、今週は渋谷会員の「こうばのじてん」を折り込みました。来週も 1社決まってお

ります。皆さんの会社で何かございましたら、私の方にお申し出ください。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

岡田  健 君 目の前にＢＯＸがありました。中山さんの卓話楽しみにして居ります！   

丸山  勝 君 財団に協力。 

青木 省一 君 ＢＯＸに協力。 

高橋 彰雄 君 協力致します。 

渕岡  茂 君 三本ガバナー補佐、よろしくお願いします。見附では大変お世話になっております。 
 

６日現在累計 ２４，０００円 
ロータリー財団 BOX 
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早川 瀧雄 君 米山大野副委員長に協力します。 

ガバナー補佐三本様よろしくお願いします。 

渋谷 義徳 君 協力します。    

大野 新吉 君 お暑うご座います!!本日は第四分区ガバナー補佐の三本様ようこそご出席くださいま

した。ありがとうございます。 

本日の卓話、新入会員の中山さんご苦労様です。宜しくお願いします。 

石黒 隆夫 君 なぜ外国人留学生支援なのか。それは二度と戦争を繰り返さないために国際親善と 

世界平和に寄与したいという当時のロータリアンの願いからです。 
 

 

 

三本 進一 第四分区ガバナー補佐(見附 RC) 大谷年度の第四分区ガバナー補佐として 

御世話になります。微力ではございますが、よろしくお願いします。 

9月 14日のＩＭに多数のご参加をお願いします。 

外山 裕一 君 ガバナー補佐の三本様ようこそ。 

本日の卓話の中山会員、よろしくお願いします。 

米山 忠俊 君 三本ガバナー補佐、本日はご苦労様です。ご指導よろしくお願いします。 

石川 友意 君 三本ガバナー補佐を歓迎して。中山会員卓話、ご苦労様です。 

石川 勝行 君 中山さん、卓話よろしくお願いします。 

石川 一昭 君 中山会員の卓話に感謝して。 

中原 尚彦 君 中山正義さん、本日の卓話、楽しみにしております。 

羽賀 一真 君 渋野日向子選手の歴史的快挙には、誰もが驚いたと思います。実力を最大限に発揮す

るためには「笑顔」というメンタルが非常に重要であると思いました！ 

森   宏 君 横浜 DeNAベイスターズの連勝を祝し。 

梨本 文也 君 あつい日が続いています。いっぱいビールが飲める健康な身体に感謝!! 

落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 

本田 芳久 君   〃 

佐藤 義英 君   〃 

岡田 大介 君   〃 

花井 知之 君 中山会員、卓話よろしくお願いします。 

 

本日の行事：｢新会員卓話｣ 中山正義 会員 

皆さん、こんにちは。今年から三条北ロータリークラブに入会させていただきました中山正義と 

申します。今日は、私のプロフィールと会社の事をご案内させていただこうと思っております。 

 

高校時代、白根から新潟市までは電車とバスを使い１

時間半位かかりますが、なんと私、２年間位、自転車で

白根から高志高校まで通っておりました。片道１時間

半かかっておりましたが、雨の日も雪の日も毎日続けま

した。根性があるとお思いでしょうが、実は親からもらっ

ていた電車代とバス代をポケットに入れ、小遣い稼ぎ

のためでした。 

高校を卒業してからは車の営業マンとして働き、ＢＭＷ

にヘッドハンティングされました。 

その時に営業成績日本１位で表彰されました。 

６日現在累計 １２０，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

６日現在累計 １３９，０００円 
ス マ イ ル Ｂ Ｏ Ｘ

B O X  



 - 5 -  

車を売っているのも飽き、もっと高いものを売って

みたくなり、不動産建築業界に入りました。アパー

トからマンション販売、戸建てへと移ります。当時新

潟の万代を中心に４棟 550 世帯位の販売をしてお

りました。当時、リーマンショックがあり、ダイヤ建設

さんなど大手マンションデベロッパーが倒産した時

期でもありました。 

マンションも良いが戸建ての方が良いと思い、その

後独立をし「株式会社ハートライク」を設立しまし

た。10周年を迎えようとしています。 

本日は、戸建て賃貸住宅「ＣＡＳＩＴＡ(カシータ)」をご紹介致します。 
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土地の有効活用という面で、一戸建て賃貸は今後広まっていくと思います。 

ご清聴いただきありがとうございました。 

 


